



9 Pièces

158 m²

Réf. MHVM1783

542 700 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

abriculteurs

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette magnifique maison en plein centre ville de La Colle-sur-Loup. La maison dispose de 158 m² de surface sur 3 niveaux. Un T2 au rez-de-chaussée est actuellement loué au prix de 680 euros CC. Au rez-de-chaussée :- une entrée principale- un escalier- garage et pièces techniques (rangements, chaudière...)- T2 loué Au 1er étage :- une chambre- la cuisine- un salon / salle-à-manger- une salle de douche avec WC Au 2ème étage :- 3 chambres,- une salle de bains avec toilettes- une buanderie.- une loggia orientée plein SUDA l'arrière de la maison :- l'accès au garage- une entrée privative à ...

Discover this magnificent house in the center of La Colle-sur-Loup. The house offers 158 m² of living space on 3 levels. A T2 on the first floor is currently rented for 680 euros CC. First floor: :- main entrance- staircase- garage and technical rooms (storage, boiler...)- T2 rented 1st floor :- bedroom- kitchen- living/dining room- shower room with WC 2nd floor:- 3 bedrooms,- bathroom with toilet- a laundry room.- a south-facing loggia At the rear of the house :- access to the garage- a private entrance to the rental apartment. Property advantages :- an atypical, customizable setting- in the ...

ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





abriculteurs



abriculteurs

www.residences-immobilier.com



abriculteurs



abriculteurs